

# Eine Super-Leistung durch Vizemeisterschaft gekrönt

## THW-Jugend wurde für Bundes-Vizemeisterschaft geehrt



Die Jugendgruppe des THW Freisen wurde für die Vizemeisterschaft beim Bundeswettbewerb geehrt



Zahlreiche Aktive des THW Freisen wurden für langjährige Aktivität ausgezeichnet

FOTOS: HORST CLOB

**Freisen.** Zehn Mal hat die THW-Jugend an Bundeswettbewerben teilgenommen, neun Mal stand sie auf dem Siebertreppchen. Die Hälfte davon als Sieger, zwei Mal als Zweiter und zwei Mal als Dritter. Das sei eine Super-Leistung, führte Vizepräsident des THW-Bundesanstalt Gerd Friedsam, bei der Ehrung im Freisener Rathaus aus. Bei der gleichen Gelegenheit wurde die neue Mini-Gruppe des örtlichen THW vorgestellt und langjährige Aktive des Ortsvereins geehrt.

Michael Becker, Ortsbeauftragter und neuer Ehren-Bundesjugendleiter, hatte die Gäste begrüßt. Danach stellte er die neue Mini-Gruppe des Ortsvereins vor,

die einmal in die Fußstapfen der erfolgreichen Jugendgruppe treten soll. Grußworte sprachen die beiden Bundestagsabgeordneten Nadine Schön (CDU) und Christian Petry (SPD). Landrat Udo Recktenwald bezeichnete es als Zeugnis der ständigen Leistungsbereitschaft und eine beeindruckende Bilanz, wenn man auf die Erfolge der Jugendgruppe des THW Freisen blicke. Mittlerweile habe er sich daran gewöhnt, jedes Jahr zu einer herausragenden Leistung bei einem Bundeswettbewerb nach Freisen zur Gratulation zu kommen.

Bürgermeister Karl-Josef Scheer würdigte das Ehrenamts-Engagement des THW und hier insbesondere der Jugend, denn die Leistung bei den Bundeswettbewerben komme ja nicht von

ungefähr.

Sowohl Recktenwald als auch Scheer überreichten finanzielle Zuwendungen für die Jugend.

die Leistung der THW-Jugend aus Freisen wurde auch von Erik Meisberger, Landesjugendleiter der THW-Jugend Saar, Frank Schule, Bundessprecher des THW und Berthold Klos, stellvertretendem Landessprecher für das THW im Saarland, gewürdigt.

Ehrungen

Für 10 Jahre aktive Mitgliedschaft erhielten Florian Hippchen, Rudolf Loch und Dieter Schmidt, für 20 Jahre Tobias Staudte, für 25 Jahre Britta Becker, Thorsten Klein und Stefan Schumacher, für 30 Jahre Hans-Günther Alles, Marco Alles und Günter Schmitt, für 50 Jahre Klaus Werner Becker, Berthold

Klos und Manfred Wirtz Urkunde und Verdienstnadel.

Klaus-Werner Becker war in der SEEBA aktiv, in Goma zum Trinkwassereinsatz, in der Türkei zum Erdbebeneinsatz und oft zu Hilfsgütertransporten in Rumänien.

Berthold Klos hat an zahlreichen Auslands-Einsätzen teilgenommen, u.a. auch in Rumänien. Manfred Wirtz hat nicht nur den Fuhrpark instand gehalten, sondern war auch bei Auslands-Einsätzen aktiv dabei, so in der Türkei und in Ruanda.

Alle Geehrten seien hervorragende Stützen des Ortsverbandes.

Für langjährige Mitarbeit im Vorstand wurden Klaus-Werner Becker sowie Michael Becker ausgezeichnet.

### Kurz notiert

**Sportverein lädt zum Familienabend ein**

**Leitersweiler.** Die Weihnachtsfeier als Familienabend des Sportvereins findet am kommenden Samstag, 17. Dezember, 19 Uhr, im Dorfgemeinschaftshaus statt. Im Mittelpunkt des Abends stehen die Ehrungen verdienter Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein. Bei einer großen Tombola können interessante Preise gewonnen werden. Jeder Besucher wird gebeten einen Preis für die Tombola zu stiften und mitzubringen. Der Familienabend beginnt mit einem kostenlosen Abendessen für alle Vereinsmitglieder und ihrem Partner.

Einige Überraschungen sind noch geplant. Wegen der Essensvorbereitung wird um Anmeldung im Sportheim oder bei einem Vorstandsmitglied gebeten.

**Frauenkino im St. Wendeler Neuen Theater**

**St. Wendel.** In Zusammenarbeit mit der Frauenbeauftragten des Landkreises St. Wendel präsentiert das St. Wendeler Kino Neues Theater, Alter Woog 2, jeweils dienstags, 20 Uhr, Filme, die besonders Frauen ansprechen sollen.

Am 20. und 27. Dezember wird das englische Drama „Florence Foster Jenkins“ gezeigt. Der Eintritt kostet zukünftig 6 Euro inklusive Sektempfang, dieser beginnt um 19.30 Uhr.

Information im Internet: [www.my-movie-world.de](http://www.my-movie-world.de). Kartenvorbestellungen: Telefon 06851 2251.

**Onkologische Patientenschulung fällt aus**

**Idar-Oberstein.** Die Onkologische Ambulanz am Klinikum Idar-Oberstein informiert, dass im Dezember 2016 die Onkologische Patientenschulung für an Krebs Erkrankte ausfällt. Nächster Termin ist planmäßig am letzten Freitag im Januar, d.h. am 27. Januar.

Dann können sich insbesondere Patienten, die zum ersten Mal eine Chemotherapie erhalten sowie deren Angehörige im Klinikum wieder von 14.00 bis 15.30 Uhr über das Thema Nebenwirkungsmanagement bei Chemotherapien informieren.

Kontakt und Information: Klinikum Idar-Oberstein GmbH Onkologische Ambulanz Telefon 06781 66-1590 E-Mail: [onkologie@io.shg-kliniken.de](mailto:onkologie@io.shg-kliniken.de)